

000200307

1884

C 6 / 70

PROYECTO PATROCINADO POR SERNATUR:

Cambiarán tumba de Gabriela Mistral

"Estamos preocupados por la recepción de los grupos masivos de personas que llegarán a nuestra región, para recibir al Sumo Pontífice, nos señaló Marcos Guerren Campos, Director Regional de Turismo.

Pese a que los visitantes, en nuestra zona estarán por corto tiempo, uno o dos días, "el servicio está preocupado que lleguen a un albergue, ya sea este institucional o en áreas verdes y que cumpla con las normas de seguridad", agrega.

«Se apoyará la información con folletos explicativos?

"Sí. Nos interesa mantener muy informada a la comunidad local, como turistas, por lo cual a fines de febrero se entregarán folletos, donde se indica el recorrido, las actividades y datos de interés sobre la estada de Juan Pablo II.

Como es de todos sabido la cantidad de visitantes que esperarán la visita del sucesor de Pedro, va pasar todas las estadísticas sobre flujo turístico, y para lo cual se están tomando las medidas pertinentes.

"Es muy importante la información que recibe el afuerino de parte de las informadoras de las oficinas del servicio, de las que tenemos una red compuesta de 14 oficinas en toda la región".

¿Qué formación tienen las informadoras?

"Es todo personal contratado por las Municipalidades y se les ha entregado capacitación destinada a la orientación y trato con el visitante y a las cuales las mantenemos en forma permanente con instrucciones

para darle una buena atención al turista".

VALLE DE ELCUÍ

"Nosotros tenemos gran preocupación con el Valle de Elqui porque es un punto turístico de alto potencial y a corto plazo,

Nuestra verdadera meta es que el Valle se constituya en un verdadero corredor turístico".

¿Cuál es el proyecto?

"Consiste en la creación de balnearios fluviales con alojamiento, probables visitas a los pueblos pintorescos de la zona, venta de productor de la comuna, como dulces, cerámica y otros.

Uno de los más importantes es el proyecto de Montegrande, el que pretende recuperar todo el patrimonio de Gabriela Mistral, como la tumba de la poetisa, instalándola en un

lugar más cómodo para el visitante, implementar un parador donde se encuentre una mejor atención y mantener el Museo de Gabriela Mistral que fue creado por este servicio".

TURISMO EN EL CAMPO EDUCACIONAL

¿Cuál es el programa a nivel educacional?

"A la Secretaría Ministerial de Educación le hemos planteado específicamente un programa de inserción de

la temática turística, para lo cual estamos esperando una respuesta positiva y pienso que comenzaríamos a capacitar a los profesores para que actúen como monitores".

Agregó que todo el accionar del servicio tiende a motivar a las fuerzas vivas de la región, en relación con el turismo, no en el verano sino que durante todo el año, ese es el gran desafío para que el resto del año se pueda crear un interés por visitar la región.

Cambiarán tumba de Gabriela Mistral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cambiarán tumba de Gabriela Mistral [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)